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　新年の抱負というのは、果たしてその年の年末までどれくらいの
人が覚えているのでしょう？
あわただしい日々に追われて忘却の彼方へなんて人がほとんどで
はないでしょうか。私も例外ではなく、抱負を考えたかどうかも定か
ではないのが正直なところです。
ということで、今年は忘れないように紙に書いて机に貼っておくよ
うにするつもりです。
毎日目に入るところにあれば、いくら何でも忘れることはあるまいと
いうことです。
その時に気をつけたいのは、いくつも書かないようにすることと、
書いたら実践するということ。欲張っ
て沢山書いても、実際に行動できな
ければ絵に描いた餅になってしまい
ます。なるべくシンプルに、欲張りす
ぎずにいきたいと思います。

社員のつぶやき

實石の窓

深澤です。

加藤の日常

ゆうチュ～ブ

進士さんのつぶやき金崎の日和見Twitter

　いつもお世話になっています。實石です。
中学、高校と剣道部でした。きっかけは本当に些細なことでした。小
学校時代は今の時代と違って水泳や、バスケット、野球等皆掛け持
ちで頑張れる時代でした。ただ何事にも才能が開花されることもな
く、野球も４年生から６年生まで沼津少年野球団に所属し、嫌で嫌
で泣きながら通ったのですが紅白戦に１．２度出ただけの結果で
終わりました。それでも中学に入って野球部に入部する予定で向か
う途中に道を間違え剣道部に何となく入ってしまいました。学生時
代の６年間も大した成績もなく、中
年になるまで剣道を忘れていまし
た。始めて参加した高校の剣道部
OB会で復帰するなら教えてやると
偉い先生に言われ、１５年が経ちま
した。何度も辞めたい気持ちが起き
ましたが何とか続けてきました。何
となく始めたことに結構夢中になる
ことが多いです。何事にもこれから
も精進したいと思います。

昨年中は大変お世話になりました。感謝申しあげます。今年もどうぞよ
ろしくお願いいたします。昨年は、というより、ここ約10年は腰痛との戦
いでした。手術をしようか・・。でも怖い・・。というわけで昨年の4月頃か
ら、腰痛セラピーを受けて、既定の期間が過ぎました。結果はめでたく、
予想通り、あまり変化はありませんでした(^_^;)そうは簡単に腰部脊柱
管狭窄症が治るとは思ってはいましたが、半分は信じていたのは間違
いありません。ご報告でした！　残念。話は変わります。昨年末に、久し
ぶりに代理店仲間との飲み会に参加しました。新人だった深澤をご指
導いただいた先輩代理店や、ともに勉強をした同期の代理店主の方と
楽しく酒を酌み交わしたのです。誰かが「記念の集合写真を撮ろう！」と
う掛け声で写真をパチリ。その写真が瞬時に、ラインで送信されてきた
のですが、中央で頭が輝いている親父が一人。もちろん自分であること
はわかるのですが、この人数の中で最年長まではいかないのですが最
高齢に近いのに気が付きました。仲間に入れていただいて嬉しいや
ら、　「まだ仕事をやっているの？」と冷やかさ
れ悲しいやら。でも、でも「みらいほけん」とい
う代理店の仲間と、楽しく仕事ができることに、
感謝でしかありません。腰痛とボケに抗いなが
ら、今年も頑張ります。応援よろしく。

　明けましておめでとうございます。
本年もあなたにとって最高の一年であることを願っております。
みらいほけんを今年も宜しくお願い申し上げます。
昨年10月に毎年恒例となった長女の運動会をみに行ってきまし
た。長女の行事となると必ず２歳になった長男の怪獣っぷりが発動
します＾ ！^
夫婦で「子守り→動画撮影→子守り」と慌ただしいなか、成長し続け
る長女は今年もクラスのみんなでしっかりダンスや演技を披露でき
ていました。親としては先生方に感謝
しかありません。
そして朝4時起きでみんなのお弁当
を作ってくれた奥様に感謝感謝であ
ります。
2024年も昇り龍のように邁進してい
きたいです（辰年）　おわり♪

　こんにちは加藤です。 早いものでもう2回目のみらい通信です。 
前回は弟と私の野球事情についてお話しましたが、私のプライベ
ートは半年前と何も変わらず仕事、練習、試合のサイクルです。最
近はすっかり暗くなるのも早くなってしまったためできる練習は
限られてきますが最近は毎日行っている投げ込みやバッティング
練習とは別で柔軟、骨や筋肉の可動域を広くする体操を取り入れ
て練習しています。そんな風に練習しているうちに年内の大会も
残すところ後2つになりました。もう弟も5年生になります。 
うちのチームははっきりいって今なか
なか強くなってきたと思います。 
でもまだ大会での優勝経験がありませ
ん。そこで私はゲン担ぎのためにどん
な大会でもいいので優勝するまで禁煙
をすることを子供たちと約束しました。
年内に優勝してくれればいいなと心の
底から思います。

　新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願
いいたします。
私は最近ハンドブレンダーを購入しまして、いつもより少し手間を
かけた料理にハマっています。機能がたくさんあるタイプなのでま
だ完全には使いこなせていないのですが、今まで面倒で手を出さ
なかった事に挑戦してみるのがとっても楽しいです！卵をしっかり
泡立てて作ったオムレツはふわふわで格段に美味しいし、フルー
ツや野菜を使ったスムージーは完全に自分好みに出来るので最高
ですね。また、今まで手作業だった玉
ねぎのみじん切りや大根おろしもあ
っという間にできてしまう優れもので
す。手入れも簡単なので、そんなに気
合を入れなくても気軽に出来るのが
ありがたいです。写真は、お気に入り
のいちごのスムージーいちごと牛乳
と、少しだけハチミツを入れたシンプ
ルなスムージーですが、毎日飲んで
も飽きないくらい美味しいです！
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国土交通省及び都道府県が公表している洪水浸水想定区域図に関する情報と、市町村が作成した
洪水ハザードマップ等に関する情報です。自分の身を守るために、確認しておきましょう！

▶ 身のまわりの災害リスクを調べる「重ねるハザードマップ」

円を米ドルやユーロなどの外貨に換えて運用する金融商品を《外貨建て金融商品》と
いい、金利や利回りも外貨建てで表示されます。

円に換算した場合に損失が発生する可能性があることに
留意し、金融商品ごとの特徴などを理解するとともに、為
替レートが有利なタイミングで利益を確定できる時まで保
有できるような余裕資金で購入することを検討してみては
いかがでしょうか。

外貨建て金融商品を購入する際には、円を外貨に両替する必要があり、将来の満期・
償還や売却時に、円高・円安といった為替レートの影響を受け為替差益や為替差損が
生じます。一言に外貨建て金融商品と言っても、外貨建て預金、外貨建て投資信託
（ETF）や外貨建て保険など種類は豊富です。また、運用する外貨の種類に伴いその国
の政治や経済情勢などにより発生するリスクも異なります。

昨今、日本では超低金利が長く続くものの、海外には高金利水準を維持している国もあり、
高金利通貨建て金融商品に目を向ける投資家が増えています。

外貨建て金融商品について

外貨建金融商品とは…？

《 1ドル＝100円 》

外貨の種類
ドル・ユーロ・など様々

「政治・経済情勢」などで変動

円安

円高

両替

100万円 1万ドル

両替

120万円1万ドル

両替

80万円1万ドル

為替差益

＋20万円

為替差損

－20万円

1ドル＝120円1ドル＝120円

1ドル＝80円1ドル＝80円


